

PÉRISCOLAIRE MATERNELLE LIX

LA SEMAINE SOLIDAIRE

Opération bol de riz

Cette année à Illkirch-Graffenstaden, l'opération Bol de riz s'est tenue le jeudi 22 mai 2025.

Cette action solidaire, organisée en faveur de l'association Les Blouses Roses, a pour objectif d'apporter un peu de réconfort aux enfants hospitalisés et aux personnes âgées en Ehpad. Grâce à leurs animations, les bénévoles redonnent le sourire à ceux qui en ont le plus besoin.

Les enfants du périscolaire maternel du Lixenbuhl. ont participé avec enthousiasme à cette belle initiative.

Leur plateau, composé d'un bol de riz, d'un yaourt et d'un fruit, a été partagé dans une ambiance conviviale, avec une pensée pour ceux qu'ils soutiennent à travers ce geste simple, mais pleins de sens.

Un grand bravo aux enfants pour cette belle preuve de solidarité.



Collecte alimentaire

Du 19 au 23 mai, une collecte solidaire de denrées alimentaires a été organisée au profit de l'association PASSAGE (Promotion d'une Action Sociale Solidaire de Soutien Alimentaire et de Gestion Économique).

Cette association gère une épicerie sociale, qui permet à des familles en difficulté de faire leurs courses à moindre coût, tout en retrouvant un peu d'autonomie.

Grâce à la participation des familles et de l'équipe, de nombreux produits ont été réunis pour soutenir cette belle initiative.

Une action simple, mais pleine de générosité !

Un grand merci aux parents investis et sensibles aux différentes actions.

